

# Guide to the European elections for new voters

## QUESTIONS & ANSWERS: France



### 5. POURQUOI VOTRE VOTE EST-IL IMPORTANT ?

Chaque vote compte, c'est ce qui est bien avec le suffrage universel. Chaque vote est compté et c'est peut-être le tiens qui va faire changer les choses. Si tu as une opinion, ou une préférence pour un député, vote pour lui et peut-être que ça influera sur ton environnement proche, tes projets etc., ce que tu as le droit de faire ou non ! Donc ton vote est compté, ton vote est pris en compte et c'est peut-être celui-là qui va faire basculer les choses.

### 5. WHY IS YOUR VOTE IMPORTANT?

Every vote counts, that's the great thing about universal suffrage. Every vote counts, and it could be yours that changes things. If you have an opinion, or a preference for a member of parliament, vote for him or her and maybe that will influence your immediate environment, your projects etc., what you have the right to do or not! So your vote is counted, your vote is taken into account, and it could be the one that changes things.